

schlaggebender Bedeutung für die Vollendung des Sozialismus, für die Erfüllung der historischen Mission der Deutschen Demokratischen Republik. Wir werden die Freundschaft mit dem Lande der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution mit ganzem Herzen festigen und sie in keinem Augenblick und von niemandem antasten lassen.

Sozialistische Länder untrennbar verbunden

Die Regierung der Deutschen Demokratischen Republik betrachtet es als vorrangige Aufgabe, die brüderliche Verbundenheit und Zusammenarbeit mit den anderen Staaten der sozialistischen Gemeinschaft konsequent zu pflegen und im Interesse des engeren Zusammenschlusses und der Nutzung aller Vorzüge des gemeinsamen Arbeitens und gemeinsamen Handelns auszubauen. Mögen die herrschenden imperialistischen Kräfte der westdeutschen Bundesrepublik die in letzter Zeit abgeschlossenen Freundschafts- und Beistandsverträge unserer Republik mit der Volksrepublik Polen, der Tschechoslowakischen Sozialistischen Republik und der Ungarischen Volksrepublik als sicheres Zeichen dafür nehmen, daß alle Hoffnungen, einen Keil zwischen unsere sozialistischen Länder treiben zu können, völlig aussichtslos sind.

Für das Volk der Deutschen Demokratischen Republik sind die Verträge mit den Bruderstaaten mehr als der notwendige gemeinsame Schutz unserer Grenzen und Territorien. Diese Verträge sind wichtige Instrumente der Vertiefung der allseitigen Zusammenarbeit, der Erhöhung der Macht und des Einflusses der gesamten sozialistischen Gemeinschaft.

Die Einheit und Geschlossenheit der sozialistischen Länder und ihre Verbundenheit mit allen antiimperialistischen, friedliebenden Staaten und Kräften in der Welt sind sicherste Gewähr und objektive Bedingung für die rechtzeitige wirksame Vereitelung der imperialistischen Globalstrategie, für die Durchsetzung der Politik der friedlichen Koexistenz in den Beziehungen zwischen Staaten unterschiedlicher sozialer Ordnung.

Die von den USA-Imperialisten vor allem im Verein mit den herrschenden Kräften Westdeutschlands und mit dem NATO-Militärblock entwickelte aggressive Globalstrategie soll dem unaufhalt-